

**POSTULATS REUNIS POUR LE RAPPORT 09.026 PROJET D'AGGLOMERATION**

---

**Postulats triés par groupes, puis ceux déposés à titre individuel par ordre alphabétique**

Groupe PopVertsSol

DGT

2 juin 2009

**09.137**  
ad 09.026**Postulat du groupe PopVertsSol****Un nom pour le "Nouveau tunnel ferroviaire entre Neuchâtel et la Chaux-de-Fonds"**

Le rapport sur le projet d'agglomération, les débats de la dernière campagne électorale et les discussions dans les bistros neuchâtelois, ont un point en commun: celui de la confusion entre "TransRUN" et "Nouveau tunnel ferroviaire entre Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds".

Peu d'élus et encore moins de citoyens font la différence entre ces deux projets bien distincts, bien que le second soit partie intégrante du premier. Le terme "TransRun" étant régulièrement et abusivement utilisé pour nommer le tunnel.

Pour clarifier les futurs débats, il conviendrait que le projet de tunnel soit clairement identifié avec un nom prononçable (évitons le "NTFeNeICdF"), fédérateur et sans équivoque.

Signataire: L. Debrot.